

スマイルまなづる 114号

真鶴町立まなづる小学校

令和4年度学校だより

12月23日(金)

学校教育目標

「自分を大切に 仲間や学校を大切に 町を大切に」

～自立をめざし 自分のよさを生かし まちに関わろうとする子の育成～



【自立をめざし 自分のよさを生かし】

自分の考えを書く ～書く力を高める②～

2学期は、1学期に増して、子供たちがすばらしい活躍がたくさんありました。

特に、10月の運動会では、自分たちで考えつくりあげた運動会にしたことで大きな感動を生み、このことは、子供たちにとって大きな自信につながりました。また、日々の授業においても、その時間の課題を明確にもち、考える時間を大切にしながら、解決したり、つくったりしてきました。

その際、大切にしてきたのが「振り返り」です。その時間に「何が分かったのか」「どのように感じたのか」「次にどうしたらよいか」などをノートやタブレットに書いてきました。校外学習をした学年も多くあり、「手紙」という形でお礼や学んだことを綴ることもありました。

12月21日(水)は2学期最後の給食でした。予定では、主食がバターライスだったのですが、急遽、白飯に変えました。それは、本校に岩手県の菅原さんという方から30kgの白米が送られてきたからです。

先月11月にねりんピックという大会があり、まなづる小学校の運動場が、オリエンテーリングの会場になりました。そこで、土曜教室に参加している6年生といきいきクラブに参加している子供たちが、選手のみなさん全員に応援の手紙を送ったのです。(※1)

この手紙に対して、お米を送ってくれた菅原さんからお返事の手紙がきています。(※2)



岩手県からのお米

(※1) <岩手県の選手宛に送った手紙>

真鶴町は、海のちかくにあり魚が新鮮です。私の好きな場所は、三ツ石海岸です。景色がとてもきれいです。岩手県は、豚や牛、にわとりを飼っているのですね。米作りも盛んなんですね。スローガンのように、明るく楽しく元氣よく、安全第一で完走するようがんばってください。

(※2) <まなづる小学校のみなさんへ (一部抜粋)>

まなづる小学校は、丘の上にあるので、気持ちよく楽しく競技を行うことができました。また、皆さんからの応援メッセージには、大変励まされました。おかげさまで私たちはよい成績を残すことができました。今も応援メッセージが頭から離れません。これからも真鶴町を大切に発展させてほしいと思います。少しでも、米を送ります。私のところで取れた米です。

ふっくらと炊き上がったご飯は、つやつやしていて噛むと甘みがありとてもおいしかったです。子供たちは、何も言われなくても「お礼の手紙を書きたい!」と自ら書く意欲を持ちました。これまでの学習で、「文字にして表現することのよさ」や今回のように「心のふれあいとつながりが味わえる」ことを実感しました。この実感を大切に、今後も指導していきたいと思えます。

保護者・地域のみなさま、2学期も子供たちを温かく見守っていただき、また、本校の教育活動にご理解ご協力をくださりありがとうございます。寒い日が続きますが、冬休みお元氣でお過ごしください。

1月10日(火)に子供たちと会えるのを楽しみにしています。

<本校のホームページについて>10月末くらいから不具合がおきており、更新したりアップしたりすることができない状況です。町役場に対応をお願いしているところです。ご迷惑おかけします。

